

SMLH



**L'ORDRE DE SAINT-GRÉGOIRE-
LE-GRAND ACCUEILLE LE LYONNAIS
JEAN-BERNARD COFFY**

**SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR**
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon

Comité 7

L'Ordre de Saint-Grégoire-le-Grand accueille le Lyonnais Jean-Bernard Coffy



Un nouveau ruban rouge et or, en dessous de ceux de la LH et de l'ONM

Sociétaire du comité à venir Lyon rive gauche (voir 7e).

Ruban rouge (Légion d'honneur), ruban bleu (Ordre national du Mérite) et depuis dimanche 27 janvier, ruban rouge et or (Ordre pontifical de Saint-Grégoire-le-Grand) remis par le cardinal Barbarin, sont les marques d'un Lyonnais qui a déjà consacré 50 ans au service de sa Nation. Dès son adolescence, Jean-Bernard Coffy pense embrasser une carrière militaire pour servir son pays. Mais, l'action sociale va

l'attirer et c'est comme médiateur qu'il va œuvrer. Dans sa ville, à la préfecture, il sera président de la commission régionale d'attribution de logements sociaux. Insertion, logement, emploi et cohésion sociale vont guider ses actions, souvent en liaison avec le diocèse

car, grand chrétien, il croit au service humain intégral. De nombreuses associations à but humanitaire, telles Habitat et Humanisme et le Foyer Notre-Dame des sans-abri, bénéficient de ses conseils et depuis trois ans, il s'est associé à un autre Lyonnais, monseigneur Bruno-Marie Duffé pour accueillir et accompagner les migrants, via l'association ACLAM. C'est donc en reconnaissance de son engagement permanent au profit des démunis que ce très récent septuagénaire est entré dans cet Ordre, créé en 1831 par le pape Grégoire VI.



Jean-Bernard Coffy, en famille et avec le sociétaire du comité Lyon-ouest, le cardinal Barbarin

Michel Nielly